

El Centro Virtual Cervantes <http://cvc.cervantes.es/> es un sitio web creado y mantenido por el Instituto Cervantes de España para contribuir a la difusión de la lengua española y las culturas hispánicas.

En y desde ella, podemos a materiales acceder y servicios en constante actualización, lo que lo sitúa a la vanguardia de la experimentación didáctica en red y en un punto de obligada visita para los profesores de español.

## La Web por dentro

Dividida en cuatro grandes secciones, en cada una de ellas podemos encontrar materiales, servicios y enlaces a proyectos que nos ayudarán a desarrollar la labor docente.

## Sección de enseñanza

"*Mi Mundo en Palabras*": Actividades y materiales interactivos para el aprendizaje del vocabulario destinado a niños entre 7 y 9 años.

"*Historias de debajo de la luna*": Material para trabajar la interculturalidad a través de entrevistas a personas de diferentes nacionalidades.

"*El Quijote en el aula*": Excelente material en flash para profundizar en el conocimiento de la gran obra de Cervantes.

*Pasatiempos de Rayuela*: Miles de juegos interactivos catalogados por niveles de complejidad en el aprendizaje de la lengua española.

*Lecturas paso a paso*: Actividades de lectura en red con elementos de apoyo a la comprensión (ilustraciones, glosarios,...).

Foro didáctico orientado a alumnos y profesores que deseen compartir experiencias didácticas, resolver dudas o, simplemente, charlar sobre aspectos diversos de la metodología de la enseñanza de una lengua.

*Otros materiales*: En esta sección encontramos materiales on-line para la comprensión auditiva (Interacciones) y algunas unidades (La familia, Los colores, Los alimentos, ¡Que aproveche!) para practicar contenidos léxicos de distintos niveles.

## Sección de literatura

Biblioteca virtual del centro, en la que se pueden consultar obras de diversos tipos: libros, base de datos útiles para profesores, una pequeña enciclopedia multimedia sobre el español y la literatura española (Voces y Letras Hispánicas); la exposición El conjuro de los libros, Andersen en



España, así como monográficos sobre grandes figuras de las letras hispánicas: poetas, prosistas y dramaturgos.

## Sección de lengua

El atril del traductor Aula virtual de traducción en alemán, francés, inglés e italiano.

Palabra por palabra: Concurso semanal para aprender sobre la lengua española.

## Sección de artes

Monográficos dedicados a artistas representativos de la tradición plástica, museo virtual de arte publicitario, fotografía y un espacio dedicado al cine hispánico a través de sus directores más relevantes, entre otras cosas.

En definitiva, una página imprescindible.

## Darle a la lengua <http://www.fzayas.com/darlealalengua/>

Blog del profesor de Lengua y Literatura castellanas en el IES Isabel de Villena de Valencia. Una excelente muestra de las aplicaciones de las TIC a la enseñanza de lengua y literatura: materiales, actividades, enlaces, didáctica, proyectos colaborativos, herramientas, etc. clasificadas en más de 20 categorías.

El blog se actualiza con mucha frecuencia y el autor nos invita a participar en diálogos interesantes sobre la didáctica de la lengua a través de los comentarios.

Imprescindible suscribirse en red a sus páginas.

## Let's TIC English <http://letsticenglish.wiki-spaces.com/ usos-wiki>

Wiki de apoyo para el desarrollo de la competencia de comunicación lingüística en inglés en Primaria. En Aula Virtual encontraremos recursos online e imprimibles clasificados por niveles y temáticamente, en webfolio podréis ver la recopilación de trabajos de portafolios de los alumnos así como en el apartado Proyectos colaborativos.

No os perdáis la sección Web Task con excelentes ejemplos de actividades realizadas con herramientas on-line.